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INTERNATIONAL HOUSE CERTIFICATE IN ADVANCED METHODOLOGY (IHCAM) 
Bitte füllen Sie das folgende Formular auf Deutsch aus und senden Sie es als Anhang an shaun.wilden@ihworld.com zurück. Falls erforderlich, fügen Sie Extraseiten hinzu.
	Name
	

	Name in der Form, in der er auf dem Abschlusszertifikat erscheinen soll.
Name as you want it to

appear on the final certificate
	

	Persönliche Email Adresse zur Nutzung während des Kurses 

Personal email address for use on the course 
	

	Arbeitgeber
Employer
	

	Addresse des Arbeitgebers
Address of your employer
	

	Addresse, an die das Zertifikat geschickt werden soll (falls verschieden von oben genannter)
Address for sending the certificate (if different from the above)
	

	Falls Sie nicht selber für den Kurs zahlen, geben Sie uns bitte die Angaben von der Firma, der die Rechnung zugestellt werden soll.  
If you are not paying for the course yourself, please provide details of the company to be invoiced.  
	Name:

Email:

Firmenname & -adresse (Company name & address):

Steuernummer (Company VAT number):



	Derzeitige Berufsbezeichnung
Current job title
	

	IH CAM Kurs Anfangsdatum IH CAM course start date
	

	Haben Sie Erfahrungen im Online- oder Fernstudium oder im online Unterrichten?  Falls ja, beschreiben Sie diese bitte.
Do you have any experience in studying or tutoring by distance or online?  If so, please give details
	

	Um dem Kurs gut folgen zu können, brauchen Sie ausreichende schriftliche Englischkenntnisse. Bitte geben Sie Details zu Ihrem Leseverständnis im Englischen an (z.B. ein Englischzertifikat, Infos über Arbeit oder Studium in Englisch). Falls Sie keinen Nachweis über Ihre Kenntnisse vorlegen können, machen Sie bitte den Niveaustufentest für Englisch, den Sie unter folgendem Link finden: http://ihworld.com/online-test/level_test (wählen Sie  “IH World” in “School to send your results to”). Die erforderliche Mindestniveaustufe ist B2/higher intermediate. 
In order to follow the course, you need to have a good working knowledge of written English. Please give details of your reading skills in English (e.g. English certificate, work or studies done using English). If you cannot provide proof of your level, please complete the English level test following this link: http://ihworld.com/online-test/level_test (select “IH World” in “School to send your results to”). The minimum level required is B2/higher intermediate. 
	

	Qualifikationen für den Deutschunterricht 
German teaching qualifications
	

	Bitte geben Sie Details über ihre Unterrichtserfahrung in Deutsch 
Please detail your General German teaching experience 
	

	Aus welchen Gründen möchten Sie an diesem Kurs teilnehmen, und was erwarten Sie sich davon?

Reasons for taking this course and what you think you might gain from it
	

	Gibt es irgendwelche Gründe, die Sie hindern könnten, den Kurs zu beenden, z.B. Urlaub, Zugang zu einem Computer oder Schwierigkeiten mit dem Internet, etc. (vor allem, wenn Sie sich für einen Onlinekurs bewerben)?
Are there any factors which may affect your ability to complete the course, e.g. holidays, access to computer and internet problems, etc. (especially if applying for an online course)?
	

	Wie haben Sie zuerest von diesem Kurs erfahren? (Bitte machen Sie genaue Angaben z.B. IHWO Webseite, an Ihrer Schule, einer Veranstaltung, sozialen Medien ...)
Where did you first hear about this course? (Please be specific e.g. IHWO website, your school, an event, social media…)
	

	Bitte beschreiben Sie hier, was Ihrer Meinung nach die Unterschiede im Unterrichten von LernerInnen auf unteren Niveaustufen und fortgeschritteneren LernerInnen sind. Ihre Beschreibung sollte als Fließtext geschrieben sein (nicht als Auflistung) und mindestens 350 Wörter umfassen.

Please describe in this box what you think are the differences between teaching lower level and higher level students. Your description should be in the form of a text (rather than a list) and a minimum of 350 words.




Vielen Dank. Sie werden von uns innerhalb einer Woche Bescheid über den Ausgang ihrer Bewerbung und die Verfügbarkeit von freien Plätzen bekommen.

Der Kursanbieter behält sich die Möglichkeit vor, den Kurs abzusagen. Falls dies für notwendig gehalten wird, wird jeder Versuch unternommen, die KursteilnehmerInnen so frühzeitig wie möglich davon in Kenntnis zu setzen.
Thank you. You will hear from us within a week regarding the outcome of your application and the availability of places.

The organisers reserve the right to cancel courses. Should this be deemed necessary, every attempt will be made to notify course participants in good time.
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